

# 夢を紡ぎて

上田市立長小学校  
学校だより  
令和7年2月28日

## 自分の成長を ふいかえる…

3学期(令和6年度)も残すところあとわずかとなりました。おうちの皆様には今年度最後の参観日にお越しいただき、子どもたちの一年間の成長を見ていただくことができました。やり終えた後の子どもたちのなんともいえない嬉しそうな表情が印象的でした。学習発表会に向けて準備をする中では、「ああ、あの時ね…」と思い出話に花が咲いたり、自分の成長をふりかえったりする姿がありました。日々の成長は気づかないほどでも、積み重なるとこんなに大きな成長につながるのだなあと、しみじみ感じました。お家の方に認め、褒めてもらったことが、子どもたちにとっては何よりのご褒美だったことと思います。お忙しい中ご参観いただきありがとうございました。



## コミュニティスクール(CS)運営委員会がありました

2月5日(水)にコミュニティスクール運営委員の皆様にお集まりいただき CS 運営委員会を行いました。「地域に開かれた信頼される学校づくり」を目指し、お知恵をお借りしています。今回は今年度最後ということで、今年度の学校の取り組みについて振り返り、来年度の方向を考えました。運営委員の皆様には「あいさつがよくできている」「運動会や音楽会の児童と先生とが一体となった発表がすばらしい」「長の歴史文化について学び自分の生まれた地域を誇れる児童になってほしい。」などの感想をいただきました。各月ごと取り組んできた職員の非違行為防止研修についても学校から報告をさせていただきました。

CS 運営委員の皆様には一年間お世話になりました。



読み聞かせボランティアでお世話になっている角間の倉島つね子さんから「わら馬」を寄付していただきました。

3月17日(月)の下校の訂正をお願いします

4～6年生の下校は14:50→15:45です

3月の「長っ子ルーム」は **3月12日(水)** です

## 待ちわびていた雪で…！！



今年は雪が少なく、校庭でのそりがいつできるかと待ちわびていましたが、その雪がやっと降り雪遊びをすることができました。最初は慣れない一年生も、次第に上手にそりを乗りこなし、カーブを上手に曲がれる子が増えました。経験は宝！！冷たい息をいっぱい吸い込んで気持ちのよい時間を過ごしていました。

2月3日(月)に、山家神社の豆まきに1・2年生が行ってきました。最初は「何が始まるのかな」「鬼が襲ってこないかな」と、緊張気味の子もたちでしたが、しだいに拾うことに夢中になり、たくさんのお土産をいただいて帰ってきました。帰ってくると昇降口でお店を広げて、いただいたものを見せてくれる子もいました。全校児童と職員にも豆をいただきました。福をいただきありがとうございました。

みなさんにたくさんの福が訪れますように！



**山家神社で節分祭(1・2年生)**



**手作りの凧をあげる1年生**

ビニール袋で凧を手作りし、校庭で上げました。



**レッツスタートイングリッシュ(1・2年生)**

ALTのケイト先生と一緒に外国語にトライしています。



**4年生は「藍染め体験」に松本へ行ってきました**  
自分たちで藍を種から育て、体験を重ねてきた4年生が、本物の藍染めを経験してきました。



**6年生が4年生から「藍染め体験」のプレゼント**

6年生は巾着袋かトートバックのどちらかを選び、4年生に教えてもらいながら藍で染めました。

## **6年生から5年生へ バトンタッチ**



児童総会が行われ、今年度の活動報告と来年度の児童会役員の紹介がありました。活動報告の後の質疑応答では、どの学年からも活発に意見が出され、今年度の総括と共に、来年度への期待が高まりました。役員の自己紹介ではマイクなしで、緊張しながらも堂々と話す姿がありました。伝統を引き継ぎ自分たちが長小を作っていくんだという意欲を感じました。

文責:教頭(武田)